



もう師走～今年のまとめに～

10月、11月とコロナが落ち着いていたので、色々な行事がぎゅっとその2か月間に入ってきました。11月の授業参観においては、年度当初の予定から変更しましたが、多数の保護者の方に来校していただきました。ありがとうございました。また、この時期において少し生活指導や学習指導することもあり、ご心配とお手数をかけたこともありました。今後も学校の様子と家庭での様子が一致できるよう、子供たちと一緒に過ごしていきますので、ご協力とご理解をお願いいたします。



学習について～再度の確認を～

以前学力調査の結果をお知らせし、今年度はよい結果でしたとお伝えしました。子供たちも意欲的に学ぶ子が多くなり、うれしく思います。しかし、ここで残念ながら個人差が出てきました。その個人差は、家庭学習（宿題）や忘れ物に関係しています。授業で学んだことを定着させるための一つが宿題です。この宿題を取り組まず、困り感をもっている子がいます。私たちも、休み時間や昼休み等を使って指導していますが、今後のこと（中学や高校）を考えると、自分の意志で宿題に取り組むことが大切です。どうぞ、家庭学習を行う時間を確認してくださいと助かります。



人権について～子ども六法から～



「子ども六法」という本の筆者が、「学校は、同じ地域に住んでいることだけを条件にして育ちや性格が違う人たちが集められて勉強する場」、「『相手の言っていることが理解できない・自分の言っていることを理解してもらえない』といった苦労を含めた多様性を学ぶ場」と述べられていました。そこで法律は、「一人一人はみんな違う社会と想定した上で、お互いに尊重するのは大変だが、それでも互いに尊重しあえるような社会を考えて作られている」とも述べられていました。難しいことですが、お互いを理解し、尊重しあえることの大切さを、粘り強く教えていきたいと考えています。



12月の行事予定



1日(水)	少年の日 委員会活動(4・5・6年生)	15日(水)	年末の交通安全県民運動(～24日)
4日(土)	人権週間(～10日)	16日(木)	はまゆう号来校
6日(月)	薬物乱用防止教室	19日(日)	食育・徳育・家庭の日
7日(火)	国際理解指導員来校	21日(火)	国際理解指導員来校
8日(水)	クラブ活動(4・5・6年生)	22日(水)	小動物飼育充実事業(飼育委員会)委員会活動(4・5・6年生)
9日(木)	人権集会	24日(金)	大掃除 授業終了日
14日(火)	国際理解指導員来校	25日(土)	冬季休業日(～1月7日)

※来年の登校は、1月11日です。(1月4日から学校には職員がいます。)